

Präsidialabteilung
Schriftleitung des Amtsblattes
Graz-Rathaus

Bearbeiter
Michael A. Grossmann
+43 316 872-4900
michael.a.grossmann@stadt.graz.at

Graz, 08.11.2023

GZ.: A 16 – 065781/2004-0702

Fragestunde vom 19.10.2023 – Gemeinsamer Fair Pay Prozess

Zur Frage gestellt von Frau GRⁱⁿ DIⁱⁿ Zeynep Aygan Romaner in der Fragestunde vom 19.10.2023 darf seitens des Kulturamtes Folgendes mitgeteilt werden:

Der laufende Prozess mit dem Land Steiermark findet nächsten Montag eine Fortsetzung,

- mit der Finalisierung des Berichts „Fair Pay Gap-Erhebung“ gemeinsam mit der Statistik Steiermark
- darauf aufbauend wird die Erarbeitung der konkreten Fair Pay Strategie finalisiert, sodass konkrete Entscheidungen durch die zuständigen politischen Gremien in Stadt und Land getroffen werden können.
- Daraus leiten sich dann die notwendigen verwaltungstechnischen Änderungen für die Auszahlungen ab.

Die Vorgangsweise ist, wie bisher, in enger Kooperation der beiden Gebietskörperschaften gemeinsam mit den Interessensvertretungen und unter der Federführung der Kulturstrategie 2030 des Landes, vertreten durch Heidrun Primas, angelegt. Hier hat es auch bisher kein Abweichen gegeben. Deshalb stellt sich die Frage nicht, ob das Land finanzielle Mittel zur Verfügung stellen wird. Das war am Beginn des gemeinsamen Prozesses schon klargestellt worden.

Grundsätzlich hat Herr Stadtrat in der letzten Kultur-Ausschusssitzung Stellung genommen und wir haben intensiv erläutert, wie die nächsten Schritte gemeinsam mit dem Land und den Interessensvertretungen geplant sind. Wir bemühen uns sehr, gemeinsam bis Anfang 2024 die intensive Arbeit abzuschließen und Fair-Pay in seiner ersten Stufe im Feld, also bei den Akteur:innen spürbar werden zu lassen. Und auch das gilt für Stadt und Land gemeinsam. Dennoch müssen wir feststellen, dass jede Gebietskörperschaft in ihren jeweiligen Handlungen autonom ist und die entsprechenden Entscheidungsprozesse auf Landesebene nicht aus der Stadt heraus beeinflusst werden können, außer auf dem Petitionsweg.

Der Abteilungsleiter:
Michael Grossmann
elektronisch unterschrieben

Der Stadtsenatsreferent:
Dr. Günter Riegler
elektronisch unterschrieben